

Die Situation der Zuweisung von Flüchtlingen nach Meckenheim hat sich im ersten Halbjahr deutlich entspannt. So positiv dieser als Momentaufnahme zu bewertende Umstand für Haupt- und Ehrenamtler in der Flüchtlingshilfe und -sachbearbeitung auch sein mag, so wichtig ist es doch auch mit Augenmaß auf die veränderte Lage zu reagieren. Die aktuell veränderte Lage hat Einfluss auf die Unterbringungssituation der Menschen in der Stadt und die Haushaltsplanungen für 2016 ff.

Über die angepassten Planungen und Annahmen und über die Ausführungsstände der Ratsbeschlüsse vom 09.12.2015 wird die Verwaltung in der Sitzung berichten, damit die Erkenntnisse insbesondere auch noch in die aktuellen Haushaltsberatungen einfließen können.